

Ciclovías

● Sobre la denuncia aparecida en este medio respecto de las ciclovías en Valdivia, comparto la respuesta entregada.

Desde el Ministerio del Medio Ambiente participamos de la Mesa de Movilidad Sustentable convocada por la Municipalidad, la que hace seguimiento a la implementación del Plan de Movilidad Sustentable, una de las medidas priorizadas también en el Plan de Acción Comunal de Cambio Climático. Desde esta mesa también podemos abordar la situación denunciada, para encontrar las mejor solución al problema descrito.

Asimismo, estamos apoyando actualmente la promoción de modos de transporte de bajas emisiones a través del proyecto CLETS, que presta apoyo al diseño de la Estrategia Chilena de Transporte Público Sustentable que desarrolla el MTT, y considera una acción piloto de promoción de la electromovilidad pública en Valdivia.

*Alberto Tacón Clavaín
Seremi Medio Ambiente
Región de Los Ríos*